

## Los regantes llevarán a Bruselas su oposición a la toma de agua del Júcar

**Urbina advierte de que los recursos procedentes del Azud de la Marquesa serán para unos usuarios ficticios y que los legales mantienen su postura**

**JAVIER PASCUAL**

Regantes del Trasvase Júcar-Vinalopó se trasladarán en la segunda quincena de agosto a Bruselas para «avisar» a la Comisión Europea que las modificaciones en el proyecto inicial introducidas por el Gobierno son para abastecer a unos «usuarios ficticios» puesto que los reconocidos legalmente siguen oponiéndose a la toma de agua del Azud de la Marquesa.



Ángel Urbina se dirigió, megáfono en mano, a los concentrados durante la mañana de ayer en la céntrica Plaça de Baix de Elche

Así lo anunció ayer el portavoz de la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó, de la SAT San Enrique y de Riegos de Levante, Ángel Urbina, durante una postrada concentración de regantes en la Plaça de Baix mientras que el pleno de la corporación municipal aprobaba la firma para el convenio con aguas del Júcar para el envío de 2,5 hectómetros cúbicos anuales para el riego de palmeras y el baldeo de las calles.

Tras el acuerdo del pleno, Urbina instó públicamente al Ayuntamiento a que «nos diga por dónde van a traer el agua desde Villena o es que van a mezclar un agua con 1.500 microsiemens de conductividad con la que viene por la toma de agua potable de La Bona», se preguntó.

El presidente de la Junta Central de Usuarios, Andrés Martínez, fue más allá en su valoración del acuerdo del Ayuntamiento ilicitano. «La Ley -recordó- dice que el agua viene para sustituir en los regadíos y en los abastecimientos a los acuíferos del Vinalopó. Lo que hace el Ayuntamiento de Elche es ilegal porque utiliza un hectómetro cúbicos de agua que no es suya, sino de una empresa. Lo que ha aprobado está fuera de la Ley, igual que lo que han hecho los ayuntamientos de Aspe o de Villena. Se cierran filas entorno al mandato de un partido cuando me consta que el alcalde sabe que tiene que comprar una mula que sólo sabe dar coces».

Al igual que otros 200 regantes, Martínez acudió a una concentración que no había sido autorizada por la Subdelegación de Gobierno porque la petición fue realizada «fuera de plazo», explicó Urbina quien convocó el martes la protesta tras intuir que el alcalde le iba a denegar su participación en el pleno, como así ocurrió.

Desconvocatoria

Servicios	
	<a href="#">Enviar esta página</a>
	<a href="#">Imprimir esta página</a>
	<a href="#">Atención al lector</a>
<a href="#">Anterior</a>	<a href="#">Volver</a>
	<a href="#">Siguiete</a>

El portavoz de los regantes recibió la comunicación el sábado por la noche y durante la jornada del domingo la trasladó a los regantes ilicitanos y de otras localidades próximas para que suspendieran los desplazamientos previstos en autobuses.

Tras intentar sin éxito intervenir en el pleno, Urbina bajó a la Plaça de Baix y, megáfono en manos, reiteró la negativa de los usuarios a realizar la toma de agua en el Azud de la Marquesa ante la mala calidad de los caudales al final del río Júcar.

El presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano, recordó que sus 20.000 comuneros mantienen un mal recuerdo de una situación similar. «Nadie se ha enterado de que tenemos una gran experiencia con el Segura. Hace diez años nos convencieron de que íbamos a tener agua buena, incluso alguien dijo que se iba a bañar en el río, y seguimos igual. El Azud de la Marquesa, y perdonenme la expresión, recoge la mierda de Valencia. Que se la coma quien se la tenga que comer. Los ciudadanos de Alicante somos de primera. Sabemos que estamos obligados a pagar el agua, pero queremos el mismo precio y la misma calidad del Trasvase Tajo-Segura».

Serrano recordó como el 8 de julio del pasado año «los alcaldes socialistas nos invitaron a brindar con cava tras una visita a las obras de Cortes de Pallás y 15 días después se cambió la toma de agua y eso que se había votado en las Cortes Valencianas con el acuerdo de todos, menos Esquerra Unida. Que venga Dios y vea si ha habido una orden desde Madrid».

El presidente de Riegos de Levante recordó y lamentó que la asamblea de regantes del Tercer Canal haya decidido no entrar en el proceso de modernización del regadío que se sigue en toda la comunidad «hasta que no haya agua».